

Ressort: Entertainment

## Miley Cyrus stellt Nackt-Foto ins Netz

Los Angeles, 12.09.2014, 15:30 Uhr

**GDN** - Nach dem Skandal um die Veröffentlichung von Nackt-Fotos mehrerer US-Promis hat die US-Schauspielerin und -Sängerin Miley Cyrus eine eigene Nacktaufnahme ins Netz gestellt. Neben dem Kommentar "Eine puerto-ricanische Dusche" veröffentlichte die 21-Jährige auf der Foto- und Video-Plattform Instagram ein Bild, auf dem sie von hinten und völlig unbekleidet unter einer Dusche zu sehen ist.

Ihren blanken Po kaschierte Cyrus vor Veröffentlichung mit einem Herz. Zuvor hatte der Star bereits mit anderen provokativen Aufnahmen für Aufsehen gesorgt. Auf Instagram hat die skandalträchtige Sängerin, die 2006 mit der Fernsehserie "Hannah Montana" bekannt wurde, derzeit über 12,6 Millionen Fans.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40869/miley-cyrus-stellt-nackt-foto-ins-netz.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619